

ce mystérieuse pousse les nôtres vers l'Ouest comme l'a remarqué l'illustre économiste, M. Rameau de St-Père, le plus grand ami des Canadiens-Français en France.

Soyez donc mille fois bénis, chers et dignes messieurs, d'avoir travaillé si efficacement en faveur de trois grandes causes: vous prouvez par là combien est grand et fécond le sacerdoce catholique quand il s'inspire des pensées de la foi et du vrai patriotisme, au lieu de mettre sa plume au service d'un parti politique et d'égarer l'opinion publique pour un peu plus de trente pièces d'argent.

Je vous remercie et je vous bénis, chers et dignes messieurs, de toute l'effusion de mon cœur.

"*Bene scripsistis.*"

† ADELARD, O. M. I.,

ARCHEVEQUE DE ST-BONIFACE.

EXTRAIT D'UNE LETTRE DE S. G. MGR PASCAL,
EVEQUE DE PRINCE-ALBERT.

Au cours d'une lettre adressée au directeur du *Catholic Register and Canadian Extension*, en date du 28 juin, S. G. Mgr l'Evêque de Prince-Albert écrit ce qui suit au sujet de la remarque de M. l'abbé Bérubé concernant les missions indiennes:

"Je désire ajouter un mot en réponse à une remarque faite il y a quelque temps dans votre journal par M. l'abbé Bérubé, de Vonda, concernant les missions indiennes des Pères Oblats. Cette lettre est, pour dire le moins, exagérée et de nature à faire un tort grave aux Pères Oblats, qui pendant soixante ans se sont sacrifiés pour les missions du Nord-Ouest du Canada. Ils ont encore la charge de tous les Indiens jusqu'au pôle nord et leur dévouement est purement et simplement héroïque. Aucun prêtre des églises civilisées ne pourrait vivre la vie qu'ils sont obligés de mener sans une vocation spéciale. J'espère donc que vous ne permettrez rien contre eux dans votre estimable journal, spécialement provenant de la source en question, sans mon approbation épiscopale."

† ALBERT, O. M. I.,

EVEQUE DE PRINCE-ALBERT.

PRECIEUSES ADHESIONS.

SAINT-BONIFACE, MAN., 29 JUILLET, 1909.

Les prêtres du clergé séculier de l'archidiocèse de Saint-Boniface, exerçant leur ministère dans la Province de Saskatchewan, adhèrent entièrement et de tout cœur à la lettre de protestation du clergé séculier de Prince-Albert, publiée dans *L'Action Sociale* le 14 juillet dernier contre les écrits et les paroles d'un prêtre de la